
Пролетарии, всех стран, соединяйтесь]

га Георгиевского райкома ВКЛ(б) и районного Совета 
депутатов трудящихся, Ставропольского края.

Товарищи трактористы, прицепщики, бригадиры тракторных бригад 
и механики!

Знатный бригадир Михайловской МТС, Краснодарского края Иват 
Шацкий призывает всех механизаторов Ставрополья, развернуть по примеру 
москвича Александра Чутких соревнование за отличное качество полевых 
работ, за высокую культуру земледелия.

Ваш патриотический долг—поддержать почин товарища ЙИацкого и развер 
нуть массовое социалистическое соревнование за проведение всех тракторные 
работ в лучшие агротехнические сроки и только с отличным качеством.
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■чные Советы 
есеннем севе
В жж. Максима Горького 
Ь рйоне закончил сев ран- 
■вых культур. Этот успех 
Ьулыатом высокой тру- 
иавности колхозников и 
It всех трактористов, об
жах сельхозартель.
■сепии активности хлебо- 
ваую роль сыграл ста- 
Созет и председатель ис
ке. Ермакова. С помощью 
■ организации стапсовет 
реди колхозников большую 
■ыьную работу, принял 
го укреплению трудовой

ПОЛЕВЫМ РАБОТАМ—СЖАТЫЕ СРОКИ И ОТЛИЧНОЕ КАЧЕСТВО!

■втель исполкома Незлоб- 
| сельсовета т. Саприн про- 
Й подлинным организато» 
ианих полевых работ во 
к колхозах станицы. Его 
■кно видеть в поле. Он 
Жсозам поднять станични- 
■жрьбу с засухой. Все кол- 
веицы в сжатые сроки по- 
ьксовые и посадили поле- 
к лесополосы и перекрыли 
валя.
ветвляя государственный 
ь над деятельностью прав- 
хзлхозов, эти передовые 

рты помогли своим колхо- 
кься первых успехов на 
■ севе.
■ этого сказать о Лысо- 

етзничном Совете. В ста- 
тыре колхоза. Прошло 15 
и они начали полевые ра- 
i председатель исполкома 
мев пи одного раза не был 
х двух крупнейших в рай
онов им. Ленина и «Маяк 
■а». Он больше предпочи- 
«ъ в кабинете, считая бо
евым отсюда руководить 
п. Как же может т. Кар- 
яетить, что колхозы ста- 
ктают с весенним севом, 
и упрощенчество агротех- 

пахоте, на севе и лесо-
;? Как он может своевре- 
ранять меры против этих 
ьзв?
дозах станицы Георгиев- 
юд колхозников на работу 
«творительный. Отсталые 
I—прогульщики и лодыри

Поддержим W
Упорство в труде

Трактористы бригады коммуни
ста Александра Прудеева, обслу
живающей колхоз «Комсомолец», 
горячо откликнулись на призыв 
кубанца Ивана Шацкого—работать 
только на отлично. Опи упорно 
добиваются быстрейшего заверше
ния весеннего сева. Несмотря на не
блогоприятные климатические ус
ловия, трактористы за три с по
ловиной дня закончили сев ран
них колосовых культур. Сейчас 
бригада готовит почву под под
солнух и кукурузу и одновремен
но развернула сев этих культур.

Особенно упорно на севе борют
ся за первенство трактористы Дми
трий Бесшкуров и его напар
ник В. Бобринский. Оба они ра
ботают па тракторе «Универсал-2». 
В первый день сева пропашных 
В. Бобринский за свою смену за
сеял 15 гектаров—на один гектар
больше нормы. Сменяя 
трий Бесшкуров сказал:

—Я перегоню тебя
18 гектаров.

Неспокойно было на

его, До-

и засею

сердце у
Дмитрия Бесшкурова, когда учет
чик пришел замерять площадь за
сеянного им поля.

«Выполнил обещанное или нет», 
—думал он, глядя на учетчика. 
Ему казалось, что учетчик сегод
ня делает свое дело очень уж 
медленно. И только, когда тот, 
улыбаясь, подошел к нему, у Бес
шкурова отлегло на сердце.

—Поздравляю,— сказал учет
чик,—19,5 гектаров, вместо 14 
по норме.

—Это еще не предел,—заявил 
т. Бесшкуров,—я знаю свою ма
шину и уверен в ней. В следую
щую смену дам 22 гектара.

Качество работы самое хорошее.
Н. Черноусов, 

агротехник колхоза.

V Обзор
печати

почин Ивана Шацного!
Колхозы района перевыполнили план 

сева колосовых культур
На районном совещании передовиков сельского хозяйст

ва 5 марта колхозники и колхозницы, механизаторы МТС 
устами своих лучших стахановцев заявили, что 1949 сельско
хозяйственный год, завершающий год пятилетки, они ознаме
нуют еще лучшими трудовыми успехами и вступили в сорев
нование с хлеборобами Минераловодского района

Первый этап соревнования колхозники и трактористы на
шего района выдержали успешно Несмотря па неблагоприят
ную погоду., сев ранних колосовых они завершили в сжатые 
агротехнические сроки и с высоким качеством.

Близится к концу сев многолетних трав и идет массовый 
сев подсолнечника.__________________

Вызов Ивана Шацкого принят
Иван Шацкий обратился к став

ропольским механизаторам с при
зывом развернуть социалистическое 
соревнование за проведение всех 
сельскохозяйственных работ. Трак
торная бригада № 10 Героя Со
ветского Союза т. Шошина, об
служивающая колхоз «Красное 
знамя», горячо поддержала призыв 
знатного кубанца. Бригада вклю
чилась в предмайское социалисти
ческое соревнование и обязалась к

25 апреля завершить в колхозе 
весь сев яровых культур.

Тракторы бесперебойно работают 
день и ночь. Па севе особенно от
личились трактористы Скворцов, 
Полетаев, Сёмин и Надя Шестако
ва, которые выполняют по пол
торы-две сменных нормы. Агро
ном колхоза т. Малахов признал 
качество пахоты и сева отличным.

В. Стрекозов, 
секретарь парторганизации колхоза.

Как мы выполняем обязательства
Ответ бригады Михаила Филатова из колхоза „Путь Ленина** 

тракторной бригаде Героя Советского Союза т. Шошина
Мы, трактористы бригады т. Фи

латова, с удовлетворением узнали, 
что бригада Героя Советского Со
юза т. Шошина опередила нас в 
соревновании. Правда, мы отстали 
на немного—по сводке МТС всего 
на два места ниже шошинцев. 14 
апреля наша бригада завершила 
сев ранних колосовых. Всего мы 
вспахали 450 гектаров, а посеяли 
300. Развертывая сев подсолнеч
ника и многолетних трав, мы на
чали и вспашку ранних паров.

Тракторы работают круглые сут
ки. У каждого плуга—предплуж
ники. У нас нет ни одного трак-

ториста, не выполняющего нормы. 
Я и мой напарник т. Паллада на 
«Универсале» на лущении выпол
няли почти по три сменных нор
мы. В бригаде не только брига
дир, но и все трактористы при
стально следят за качеством рабо
ты. В этом деле мы решили сле
довать примеру кубанского тракто
риста Ивана Шацкого.

Весь сев яровых культур мы 
обязались завершить к 25 апреля
и этой победой 
1-ое Мая.

встретить праздник

Н. Дудченко, 
тракторист.

„Боевой листок", не оправдывающий своего названия

ист трудовую 
■ стансовета 
L Осипов не 
действенной

дисциплину, 
и его дредсе- 
оказали кол- 
помощи, не

i к порядку дезорганиза- 
иельного производства.
с колхозы района встуци- 
гый напряженный период 
I полевых работ. Уходят 
сроки пахоты и сева.
’ные Советы, как органы 
тзенной власти, должны 
ь свою организующую 
контроль над деятельно- 

ьзлений колхозов, помочь 
лизовать все свои возмож
на успешного проведения 
с работ в поле, укрепить 
» дисциплину в колхозах и 
массово-политическую ра- 
воспитанию социалистиче- 
вательности колхозников и 
ы, широко привлекая к 
иу своих депутатов и свой

В колхозах района в разгаре 
весенние посевные работы. Успех 
их решают механизаторы: тракто
ристы, прицепщики, бригадиры, 
механики. В Георгиевской МТС 
нет ни одной бригады, которая не 
включилась бы в соревнование за 
отличное качество тракторных ра
бот в поле.

В соревновании за отличное ка
чество участвует и тракторная 
бригада т. Бутяга, обслуживаю
щая колхоз им. 8 марта. Она обя
залась провести весенний сев в 
сжатые сроки и с отличным ка
чеством. Чтобы видеть как идет 
соревнование, в бригаде создана 
редколлегия «боевого листка». Ли
сток редактирует учетчик бригады 
т. Миронов.

К сожалению в «боевом листке» 
нельзя увидеть боевых дел трак
торной бригады. Полевые работы 
бригада начала 26 марта, а пер
вый номер «боевого листка» вы
шел только 1 апреля. Его пере
довица начинается с народной по
говорки: «Весенний день год кор-

мит». Но этой поговорки не при
держивается сам редактор т. Ми
ронов. Второй номер вышел 10 
апреля. В нем три небольших за
метки и все они написаны одним 
автором—самим т. Мироновым.

Оба листка носят печать благо
душия, но не боевых дел. Между 
тем в бригаде очень много серь
езных недостатков. Опа не выпол
няет своих обязательств. С первых 
дней работ в поле все тракторы 
пашут без предплужников. Почему 
же «боевой листок» не забил 
тревогу по случаю такого грубей
шего нарушения передовой агро
техники? Об этом в его колонках 
ни слова. Па 13 апреля в бригаде 
было подготовлено более 200 гек
таров почвы, но она не засевалась. 
Весенние ветры иссушали ее. Та
кого разрыва между пахотой и се
вом «боевой листок» и его реда
ктор так же не заметили.

Далеко не благополучно в брига
де с техническим уходом за тракто
рами. Правила техухода не соблю
даются. Это привело к тому, что!

13 апреля, в разгар полевых 
бот, два трактора, один из 1 
марки «ЧТЗ», вышли из строя

ра- 
пих 
[. У

обоих оказались серьезные полом
ки. Умолчал и об этом «боевой
листок».

Задача 
редактора 
помощью 
критики

«боевого листка» и его 
состоит в том, чтобы с 
большевистского слова, 

и самокритики помочь
бригаде вскрыть недостатки в ее 
работе, подсказать пути и средства 
ликвидации этих недостатков, мо
билизовать весь коллектив бригады 
на успешное выполнение взятых 
обязательств. Для этого надо раз
вернуть соревнование по призыву 
кубанца Ивана Шацкого за отлич
ное качество полевых работ. «Бо
евой листок» должен выходить не 
один раз в 10 дней, а по каждому 
событию, факту, происшедшему в 
бригаде. Нужно усилить свою опе
ративность и действенность, шире 
вовлекать селькоров из тракторис
тов и прицепщиков, иначе «боевой 
листок» не оправдывает своего 
названия.

Металлурги 1-го мартеновского ц 
ха Московского завода „Серп и м< 
лот* встретили новый, 1949 год, bi 
дачей нескольких тысяч тонн свер 
планового металла. Все сталевар 
цеха варят скоростные плавки г 
час-полтора раньше срока.

Знатный сталевар А. Овчиннике 
за год дал около 1300 тонн стал 
сверх плана, сэкономив более 1( 
тонн мазута.

На снимке: сталевар А. Овчинн 
коз.

Фото В. Соболева.
Прессклише ТАСС.

□
НАВСТРЕЧУ 1-му МАЯ

У строителей вокзала 
автобуеной станции

Вступая в предмайское социал! 
этическое соревнование, коллект! 
стройучастка № 2 «Граждапстрш 
обязался к 27 апреля выполни 
месячный план на 115 проценте 
а к 1 мая закончить строительс 
во вокзала автобусной станци 
Развернувшееся соревнование ме: 
ду бригадами и отдельными раб 
чими принесло некоторые успех 
План первой декады апреля раб 
чие и служащие «Гражданстрш 
перевыполнили на 35 процентов

По примеру Александра Чутк, 
на участке созданы три брига; 
отличного качества, которые с 
ревнуются между собой. Брига 
каменщиков тов. Крадинова с 
ревнуется с бригадой плотник 
тов. Ковтун. Обе эти бригады в: 
звала на соревнование друг 
бригада плотников тов. Tapacoi

—Трудно сказать, какая из эт 
бригад выйдет победительницей 
предмайском соревновании,—гое 
рит начальник стройучастка т( 
Гагаев,—Все они работают по-ci 
хановски, перевыполняют дневн 
задания.

Бригадиру плотницкой брига 
Давыду Дмитриевичу Тарасову 
члену его бригады Степану Нин 
тичу Колесникову по 63 го, 
Плотниками они работают почти 
50 лет. Оба пенсионеры. Одна, 
несмотря на преклонный возра 
по качеству работы они не нахо; 
себе соперников. Не зря Д. Д. 1 
расова и С. Н. Колесникова счи: 
ют лучшими плотниками участ.

Хорошо справляются со. свои 
обязательствами и бригады тт. К] 
динова и Ковтун. Дневное задаг 
они выполняют на 120—130 пр<

—Встретить радостный жайск 
праздник достойными промеж 
ственнымп подарками.—« ш 
мыслью живет и трудятся амж 
тив стройучастка .¥ 2.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ПАРТГРУППА—ОПОРА ПЕРВИЧНОМ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ
В прошлом году партийная ор

ганизация арматурного завода соз
дала во всех цехах партийные 
группы. Группы избрали своих 
парторгов.

Партийная группа—часть обще-

праздничное соревнование и стали

заводской парторганизации. Ее
задачи вытекают из общих задач
первичной парторганизации заво-
да. Особенность партгруппы со-
стоит в том, что она ближе стоит 
к коммунистам и беспартийным, 
яснее видит достоинства и недо
статки каждого человека, имеет 
возможность оказывать влияние на 
ход работы на своем участке, бы
стро подхватывать и распростра
нять новое и лучшее в работе, 
вскрывать и добиваться устране
ния недостатков.

Следует признаться, что до пос
леднего времени партбюро завода 
не уделяло серьезного внимания 
жизни и деятельности цеховых 
партгрупп и решало партийные 
вопросы через голову партгруппы 
и ее парторга. Члены партбюро 
не советовались с коммунистами, 
работающими в цехах, игнориро
вали их мнение. Когда партбюро 
составляло план своей работы, оно 
не привлекало к этому важному 
делу- парторгов из цехов. Наме
чая какое-нибудь мероприятие, 
члены партбюро шли прямо к на
чальникам цехов, минуя партгруп
пы и их парторгов. Такое непра
вильное отношение к ним со сто
роны партбюро приводило к тому, 
что руководящая и организующая 
роль партгрупп снижалась, их 
иниц! лива не находила поддерж
ки. Пар группы не чувствовали 
ответствг пости за работу своих 
цехов.

После отч тно-выборного партий
ного собрания и 20-й районной

на стахановскую вахту. Органи
зованы первые две бригады, обя
завшиеся давать продукцию только 
высокого качества, выполнять нор
мы выработки не менее как на 
150—200 процентов.

Вокруг обязательств рабочих 
партгруппа развернула организа
ционную работу. Коммунисты, 
агитаторы провели беседы и читки 
газет среди рабочих. Бригада ста
рейшего стержневщика Ивана Да
ниловича Никулина с апреля рез
ко повысила производительность 
труда. Она ежедневно стала выра
батывать от полутора до трех 
сменных заданий и окончательно 
ликвидировала брак.

Молодые формовщицы Катя Ма- 
лышко и Полина Киселева 12 ап
реля выполнили сменные нормы 
на 580 процентов. Проверка ка
чества выполненной работы пока
зала полное отсутствие брака. Не
малых успехов стали добиваться и 
многие другие рабочие цеха.

Сделано пока еще далеко не

партийной конференции партбюро

всё. Литейный цех не изжил бра
ка. Партгруппа сейчас направляет 
свою деятельность на организацию 
рабочих на борьбу с браком, за по
вышение производительности труда. 
Перестроив свою работу, комму
нисты цеха и их парторг тсв. 
Добровольский стали еще ближе к 
своим рабочим, лучше узнали 
способности каждого человека, на 
каком участке и на какой работе 
коммунист лучше справится со 
своими обязанностями. Своими 
мыслями и планами тов. Добро
вольский стал делиться с партий
ным бюро завода.

Изучая индивидуальные особен
ности каждого коммуниста, парт
группа стала более правильно да-

партийной конференции партбюро вать партийные поручения.
перестроило свое руководство парт-I Коммуниста т. Давиденко парт
группами И за короткое время гпх'ппя пыляипула политинФопма-
добилось первых успехов в этом 
деле.

Приведу несколько примеров.
В литейном цехе партгруппа 

состоит из 14 коммунистов. Парт
оргом группы избран член ВКЩб) 
тов. Добровольский, работающий 
мастером этом цехе.

Недавно партийно-хозяйствен
ный актив завода обсуждал итоги 
выполнения производственного пла
на первого квартала. Актив решил 
организовать бригады высокого 
качества и развернуть в цехах 
предмайское социалистическое со
ревнование. В литейном цехе, как 
и в других цехах, этим делом за
нялась партгруппа. Все рабочие, 
мастера цехов включились в пред-

группа выдвинула политинформа-
тором в цехе. Он ежедневно со
бирает материал для листка «Мол
ния». Тов. Павлову поручено ру
ководить цеховой шефской комис
сией. В порядке добровольных по
жертвований он уже собрал свыше 
4000 рублей в помощь детям-си
ротам. Молодой коммунист т. Гли- 
венко выдвинут председателем цех
кома профсоюза, т. Горбенко—чле
ном редколлегии. Он организовал 
выпуск «боевого листка». Ио жизнь 
подсказала, что «боевого листка» 
для цеха недостаточно и парт
группа решила выпускать свою 
стенную газету «Литейщик».

12 апреля состоялось по суще
ству первое собрание партгруппы. 
Парторг отчитался перед ней о

своей работе. Коммунисты развер
нули здоровую критику недостат
ков в работе парторга, а также 
в руководстве партбюро цехом.

Коммунист т. Саенко подверг 
парторга критике за то, что он 
крайне недостаточно привлекал 
коммунистов к партийной работе и 
все старался сделать сам. Брак— 
бич литейного цеха, но настоящей 
борьбы с ним до сих пор не ве
лось. Мы только регистрировали 
брак, а не боролись с ним, не би
чевали бракоделов. Соревнованием 
в цехе фактически никто не ру
ководил.

—До последнего времени у ме
ня не было партпоручения, - ска
зал член партии т. Павлов.—Как 
же я мог активно участвовать в 
жизни своей парторганизации?—Он 
справедливо указал, что начальник 
литейного цеха Кожеченко не орга
низовал борьбы с браком, масте
ра не учили молодых рабочих ра
ботать без брака, а только ругали 
их за брак и угрожали вычитами за 
него. Тов. Павлов привел такой 
пример: молодой формовщик Женя 
Махайленко неправильно делал 
формовку, тов. Павлов подошел к 
нему и указал на недостаток. Пос
ле нескольких бесед и объяснений 
Женя улучшил свою работу и стал 
работать почти без брака. Он был 
благодарен за оказанную ему по
мощь. А сначала было сердился 
на замечания. Выдержка и тер
пение коммуниста поправили дело.

Коммунисты серьезно критико
вали тт. Струговщик и Блесткина 
за то, что они не работают над 
собой, отстают идейно, не пока
зывают своей передовой роли в 
цехе.

Первое собрание партгруппы 
прошло с большим оживлением и 
подъемом. Коммунисты глубже по
няли свою роль в деле воспита
ния и организации беспартийных 
масс на борьбу за выполнение 
стоящих задач перед цехами и за
водом в целом. Собрание приняло 
решение, направленное на устра
нение вскрытых недостатков, на 
дальнейшее улучшение своей дея
тельности.

Партбюро увидело в партгруппе, 
оживившей партийную работу, свою 
прочную опору. Сейчас мы заня
ты тем, чтобы распространить 
опыт работы партгруппы литейно
го цеха во всех цехах завода и та - 
ким образом добиться нового подъ-
ема всей 
ной и 
работы.

партийно-организацион- 
партийно - политической

Д. Чернощеков, 
секретарь партбюро завода.

Международный обзо
На третьей сессии

Генеральной Ассамблеи
5 апреля в Нью-Йорке возобнови

ла заседания 3-я сессия Генеральной 
Ассамблеи Организации Объединен
ных Наций, прервавшая свою работу 
в декабре прошлого года в Париже. 
Сессия рассмотрит вопросы о фран
кистской Испании, о судьбе бывших 
итальянских колоний, о беженцах 
и „перемещенных лицах” и другие.

6 апреля в Генеральном комитете 
делегат Боливии внес предложение 
обсудить на сессии вопрос об „изу
чении судебного процесса над карди
налом Миндсенти" в Венгрии, а де
легация Австралии—вопрос о „соблю
дении основных свобод и прав чело
века в Болгарии и Венгрии”. Речь 
идет о состоявшихся недавно судах 
в Венгрии и Болгарии над группами 
реакционных заговорщиков, спеку
лянтов, шпионов и агентов англий
ской и американской разведок. Из? 
вестно, что кардинал Миндсенти и 
группа болгарских священников- 
шпионов полностью признали на су
де свою вину. Судились они за дея
тельность, не имеющую ничего об
щего с делами религии, и в этом 
отношении все разговоры о наруше
нии „свободы религиозных верова
ний” являются злостным извраще
нием действительного положения.

Выступивший на заседании Гене
рального комитета представитель 
СССР Я. А. Малик указал, что, вне
сенные Боливией и Австралией пред
ложения, являются попыткой заста
вить Генеральную Ассамблею и Ор
ганизацию Объединенных Наций 
встать на путь вмешательства во внут
ренние дела Венгрии и Болгарии, что 
противоречит уставу Организации 
Объединенных Наций. Я. А. Малик 
указал, что англо-американская про
паганда раздувает „дело” Миндсенти, 
чтобы отвлечь внимание от фактов 
подавления элементарных свобод в 
США. В Соединенных Штатах ус
траиваются судебные процессы про
тив левых прогрессивных деятелей, 
преследуются негры. Известно, что 
в Нью Иорке сейчас судят 12 руко
водителей компартии за то, что они 
разделяют идеи марксизма-лениниз 
ма, изучают „Коммунистический ма
нифест” Маркса и Энгельса и „Крат
кий курс истории ВКП(б)“.

Несмотря на веские доводы пред
ставителей СССР, Польши, англо- 
американское большинство Генераль
ного комитета приняло решение ре
комендовать Генеральной Ассамблее 
включить в повестку дня, внесенный 
делегациями Боливии и Австралии 
вопрос.

На заседании политического коми
тета обсуждался вопрос о судьбе 
бывших итальянских колоний в Аф
рике. 9 апреля выступил глава делега
ции СССР А. А. Громыко, который 
указал, что этот вопрос уже имеет 
трехлетнюю давность и разрешение 
его все время затягивается.

Причиной этого является то об
стоятельство, что Великобритания 
стремится укрепить свое господство 
в Средиземном и Красном морях. 
Она до сих пор держит там оккупа
ционные войска. На основе сепарат
ного сговора между правительствами 
США, Великобритании и Франции 
намечается план дележки этих ко
лоний, причем совершенно не при
нимаются во внимание желания их

населения. Товарищ Гром 
черкнул, что все эти плза 
тельегвуют о захватничесп 
лениях правящих кругов I 
ных Штатов Америки, j 
Франции. Советский делен 
жил предоставить бывшим 
ским колониям в различе 
независимость, а теперь у 
опеку ООН.
Перед Всемирным кон

сторонников м
За созыв Всемирного ■ 

сторонников мира, кото;J 
проходить с 20 по 25 апреЛ 
зались организации, объев 
более 550 миллионов чело*ч|

Из всех стран мира на 
Париж должны приехать ая 
профиссиональных союзов. ■ 
ных и женских организацЛ 
ставители научных орги 
писатели, общественные деяя

Советские общественные I 
зации решили направить н_м 
делегацию, в которую вхоа 
ные, писатели, работники id 
представители профсоюзов «1 
организаций. Среди делегате 
мики В. Волгин, А. Нса 
А. Палладии, писатели А. 1 
И. Эренбург, К. Симонов, ■ 
художник СССР А. Герасав! 
позитор Д. Шостакович, Гея 
циалистического Труда П. -I 
начальник станции Курск П.1 
и другие.

Французское правительсл 
тается помешать успеху ея 
отказывая делегатам в разр» 
на въезд во Францию. Tat. 
мер, из 21 делегатов Болгара 
вительство Франции разреши 
сутствовать на конгрессе тл 
Из 40 делегатов Румынии а 
въезд во Францию получила 
8, а из 77 делегатов Поли 
т. д.

Однако никакие козни рея 
смогут умалить размаха и 4 
ческого значения всенародна 
бы за мир.

А П

Планы создания америкз 
военных баз в Норве

Газета „Тюэкансан сан: 
„Вапаа сана” опубликовали 
ние корреспондента демократ 
го прессбюро Финляндии из 
котором говорится, что, < 
сведениям, полученным из 1 
тона, так наз. „американска: 
спортная делегация”, прибы: 
Норвегию в середине марта, 
из американских военных со 
стов. В ее состав входят : 
инженеры, офицер-минеры, 
листы связи и другие „эксш

Задачей „делегации” являе' 
чение территории Норвегии 
ских гаваней в целях соо: 
здесь военно-морских и вое: 
душных баз. Одновременно 
ция знакомится с состояние» 
спорта Норвегии, который ам 
цы намерены приспособить 
ребностям военных сил CHL

По договору армия США : 
право пользоваться упомя 
военными базами вплоть з 
года.

Сделаем наш Георгиевск 
благоустроенным, красивым городом

В дни выборов в городской Со
вет депутатов трудящихся избира
тели дали своим депутатам много 
наказов. Они потребовали от сво
их избранников сделать родной 
город благоустроенным, культур
ным центром района.

Осуществляя наказ избирателей, 
постоянно-действующая комиссия 
городского Совета по благоустрой
ству составила план очередных ра
бот по претворению в жизнь нака
зов избирателей. Недавно план 
был одобрен десятой сессией город
ского Совета и совещанием пар
тийно-советского актива города.

По этому плану в текущем го
ду будет произведена смена ста
рых, вышедших из строя, водо

проводных труб протяжением в 5 
километров и заложено 2 километ
ра новой водопроводной магистрали.

Мощность городской электростан
ции будет увеличена на 20 про
центов.

Намечено замостить Октябрь
скую, Лермонтовскую, Анджиев
скую, Пушкинскую, Калининскую 
и Продольную улицы. Кроме того 
решили загравировать 4 километ
ра новых дорог главных городских 
магистралей и сделать на улицах 
мостики и переходы через канавы 
и размывы.

Городской Совет обязал всех до
мовладельцев, городское жилищное 
управление, руководителей пред
приятий и учреждений отремонти-

ровать и восстановить старые тро
туары против своих зданий, а там, 
где их нет, сделать новые, огоро
дить дворы заборами. Городской 
отдел коммунального хозяйства 
обязан полностью заасфальтиро
вать тротуары по Октябрьской 
улице.

В большом объеме в 
развертываются работы 
нению города.

Городской Совет уже 
боты по расширению

этом году 
по озеле-

начал ра- 
городского

парка культуры и отдыха. Он бу
дет в 2 раза больше существующего.

В благоустройстве города актив
ное участие сейчас принимают сами 
георгиевцы. Трудящиеся, прожива
ющие по улице Калинина, реши
ли к 1 Мая посадить перед своими 
домами более 1000 деревьев. Уча
щиеся 3 -ей женской средней шко-

лы обязались к 1 мая озеленить 
бульвар по улице Лермонтова. 
Сейчас они с честью выполняют 
свое обязательство.

Каждый житель города должен 
посадить в этом году не менее 10 
деревьев, принять активное уча
стие в восстановлении и расши
рении водопровода, в строитель
стве тротуаров и дорог.

По примеру трудящихся Ленин
града, Сталинграда, Одессы и дру
гих городов-героев, возродивших 
свои города, их красоту и вели
чие, сделаем родной город благо
устроенным и красивым городом в 
Ставропольском крае. Принять в 
этом деле самое активное участие 
—патриотический долг каждого 
Георгиевна.

Н. Рябинкин, 
председатель исполкома 

городского Совета.

Ответственный ред;
Л. ЗИН

Вниманию завкомов и mi 
mob предприятий и учреж;

города Георгиевска
Артель инвалидов „12 Дек: 

заключает договора на о: 
огородов и посевов куку 
находящихся в индивидуал 
пользовании трудящихся гс

Плата за охрану одной i 
кукурузы в месяц 80 коп. и 
рой—один качан кукурузы с 
дой сотки.

Охрана огородов и садо: 
договоренности в каждом от 
ном случае. Подробно об 
виях узнать в правлении, □ 
Ессентукской, 67.

КИНО С 16 апреля 
художественный фильм 

Музыкальная ucmof 
Начало сеансов в 6 ч. 30 

и 8 ч. 30 м. вечера.
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